

Eine starke Stimme für besondere Kinder

Lothar Binding tritt für Adoptiv- und Pflegekinder ein

Der Verein der Adoptiv- und Pflegefamilien Ortsverband Heidelberg und Rhein-Neckar e.V. feierte an einem der letzten Spätsommertage sein jährliches Grillfest. Bei schönem Wetter tobten wieder zahlreiche Kinder auf dem wunderbar gestalteten Gelände der Hellenbach-Grillhütte mitten im Wald. Die Adoptiv- und Pflegeeltern fanden Zeit für Gespräche und Austausch. Zwei weitere sehr willkommene Gäste fanden dieses Jahr ebenfalls die Zeit und den Weg zu dem Fest: die Landesvorsitzende des PFAD (Verband der Pflege- oder Adoptivfamilien Deutschland e.V.) Frau Ingrid Chaventré und der SPD-Bundestagsabgeordnete Herr Lothar Binding.

Während der Verein der Adoptiv- und Pflegefamilien, Ortsverband Heidelberg und Rhein-Neckar e.V. seine Aufgabe darin sieht, Pflege- oder Adoptivfamilien lokal durch Beratungs- und Fortbildungsangebote sowie durch den gegenseitigen Erfahrungsaustausch zu unterstützen, möchte der Landesverband PFAD auf politischer und gesellschaftlicher Ebene die Lobby für Adoptiv- und Pflegekinder und deren Familien stärken. Hierbei entstand auch der Kontakt des Landesverbandes zu Lothar Binding, der großes Interesse zeigte, sich nicht nur bundespolitisch, sondern auch direkt für die Pflege- und Adoptivfamilien aus seinem Wahlkreis einzusetzen. Und so nahmen sich Frau Ingrid Chaventré und Herr Lothar Binding nach einer Vorstellungsrunde noch viel Zeit, um auf Fragen und konkrete Situationen der Pflege- und Adoptivfamilien einzugehen.

Informationen über den Verein der Adoptiv- und Pflegefamilien Ortsverband Heidelberg und Rhein-Neckar e.V. erhalten Interessierte bei der ersten Vorsitzenden Marion Nowag, Tel. 06221-860293.

